

## VOTRE RÉGI

### Camping naturiste : la fédération écrit au président de la République

■ Défendant la réouverture du camping naturiste "La Plage des Templiers", dans les gorges de l'Ardèche, la fédération française de naturisme a écrit au président de la République. Le site est pour l'instant fermé pour des questions de normes de sécurité liées au chemin d'accès. La fédération juge les arguments de « l'Administration » comme « discutables » : « Le maintien à la fermeture du seul camping naturiste du département serait une perte irréversible portant lourdement atteinte au mouvement naturiste ainsi qu'aux intérêts économiques de ce secteur ardéchois », souligne-t-elle. La pétition, lancée en juin, a recueilli plus de 2 200 signatures.